

## 署長あいさつ

森町・鹿部町のみなさんこんにちは、森警察署長の嵯峨です。

11月に入り、朝晩はとても寒くなり、雪虫が舞う季節となりました。

特に今年は、雪虫が大量に発生する日もあり、私はクリーニングしたてのワイシャツを雪虫の襲来に遭い、いっぺんにダメにしてしまいました。(残念！)。

さて、11月13日（水）から11月22日（金）までの10日間、「冬の交通安全運動」が実施されます。

運動重点は

- こども・高齢者を始めとする歩行者の交通事故防止
- スリップ事故防止
- 全席シートベルト着用の徹底
- 飲酒運転の根絶

の4点です。

残念ながら北海道内における交通事故死者数は前年比で大幅な増加となっており、11月に入ると夕暮れ時間帯の早まりに伴う市街地での歩行者被害の重大事故が懸念されますので十分ご注意をお願いします。

また、今では全国的な問題となっているクマによる人身被害の防止についてですが、森町・鹿部町ともにヒグマの出没が頻発しております。

万が一、ヒグマを目撲した場合には、大変危険ですので、決して近寄って動画や画像を撮影することはせず、警察署に通報してください。

森警察署では、皆様が安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指し、今後も各種対策に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和7年11月

森警察署長  
嵯峨 康成